



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Educación, informe la cantidad de alumnas y alumnos que terminaron en tiempo y forma el año lectivo 2024, cuántos dejaron la escuela en sus distintos niveles y qué medidas se piensan implementar para que vuelvan a las aulas de la provincia.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El ministro de Educación provincial, José Goity, confirmó que el ciclo lectivo 2025 en Santa Fe comenzará en febrero.

De esta manera, la provincia estaría en sintonía con lo anunciado por la Ciudad de Buenos Aires (CABA) y por Córdoba, donde la fecha de inicio de clases ya está definida para el lunes 24 de febrero. Otra jurisdicción que resolvió es la Provincia de Buenos Aires y allí las clases comenzarán directamente el 5 de marzo.

Para Goity, el balance de este 2024 "siempre es provisorio y uno siempre espera más", tras lo cual agregó: "Es difícil irse conforme en este país donde tenemos tantas carencias y tantas necesidades. Nosotros empezamos con una expectativa sobre la discusión gremial, sobre la discusión paritaria, y lamentablemente no logramos lo que queríamos, que era construir acuerdos".

Asimismo, Goity remarcó que el año que viene el desafío es "establecer un vínculo sano (con los gremios), otra manera de relacionarnos. Ustedes me han escuchado muchas veces plantear que había un problema y que establecíamos las discusiones necesarias. Porque no está mal discutir, no está mal debatir y tener distintos puntos de vista. Lo que no puede pasar es que una medida de fuerza intempestiva sea la única herramienta o la única salida que tenemos ante una desavenencia".

El Gobierno de Santa Fe concretó la firma de convenios con municipios y comunas para la construcción de nuevos salones de clases, en el marco del Programa "1000 Aulas" con el cual se busca generar mejor infraestructura escolar para posibilitar que los aprendizajes se desarrollen en contextos adecuados para el alumno.

El Gobierno informó en un comunicado que cada aula demanda una inversión de 48 millones de pesos y que en este momento están en ejecución 259 aulas con una inversión que asciende a \$ 17.000 millones.

Más allá de estos anuncios de cara al ciclo lectivo 2025, esta banca necesita información sobre la cantidad de alumnos que, en todos los niveles, lograron terminar en tiempo y forma el año escolar y cuántos no continuaron por distintos motivos y qué estrategia se dará la cartera educativa para que reingresen.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade.
Diputado Provincial